

郵政民営化 参院 否決！ 衆院 まさかの 解散に

郵政民営化を巡って激しい攻防が行われていましたが、衆議院は通過したものの参議院では大差で否決されました。

「郵政民営化は地方切り捨ての象徴」と位置づけ終始反対していたものとしては歓迎していましたが、まさかと思った衆議院が解散されてしまいました。

改めて小泉総理の郵政民営化に懸ける執念を感じる対応です。その上、反対した現職議員に対して「刺客」と呼ばれる対立候補を擁立するという徹底ぶり。

出雲人気質にはとても理解できない対応だと思います。こんな時代になって来たのでしょうか。・・・

投票は九月十一日。 もちろん投票日前に投票できますし、不在者投票も認められます。もれなく投票し自分の意志を示して頂きたいと思います。投票率日本一を。雲南市で初めての国政選挙となりますが旧大原郡は一区、旧飯石郡は二区と分裂選挙になります。開票は三刀屋町一カ所に集められ、同時に開票されます。

雲南市土地開発公社

分譲住宅地 分譲進む

この公社は雲南市合併と同時にそれまで旧町村毎に行われていた公社を一本化し雲南市土地開発公社としてスタートしました。定住人口の増加を目指して各地区で分譲住宅地の開発が行われています。

ここのとこ分譲が進んでおり、吉田地区で二区画、木次・吉井団地、西日登、加茂・雲並、大東・新庄で分譲が進み、飯田では十区画を完了しました。それぞれの地区には環境抜群の区画が残っています。イターン、Uターンを希望される方、土地を求めている方、是非ご検討下さい



残り少しの場所です。吉田地区の絶好の場所です。分譲が進む！絶対満喫できる6区画。

日野原重明先生 と

ケアポートよしだ

著書「よく生きる」「生きかた上手」などで超著名な聖路加国際病院 理事長 日野原重明先生は明治四十四年生まれ、御年九十四才の今も元氣いっぱい御活躍中です



吉田町深野にある「ケアポートよしだ」は平成六年颯爽とオープンしました。

日野原先生には計画段階から完成まで、超高齢化社会に突入した吉田村（当時）に時代を先取りした日本一の施設を作ろうと何度も吉田に来て頂き御指導を戴きました。中でも「村民だれでも血圧が測れるようにしよう」と先生自ら十数人の村民受講生に直接指導頂きました。あの 日野原先生をお招きしてそんな人数で・・・失礼な・・・と言ったお叱りを戴いたのは今では良い思い出です。

ケアポートでは十周年を経過した今も 日野原先生にご教示頂いたPPK（ピンピンコロリ）「元気に老いる」を目指して日々努力しています。

温泉プールも回数券の発行など利用しやすくなりました。これからの季節、温泉プールで楽しく健康作り、最高です。是非 体感してください。



「年齢が高い！」「じゃあ！」「楽しそう！」「後が楽しみ！」「運動の楽しさ！」「運動の楽しさ！」「運動の楽しさ！」

身体教育医学研究所

来春オープン予定

自分の健康は自分で管理しよう、子供の頃から正しい生活習慣を身につけよう、雲南市が取り組むことになりました。拠点は「ケアポートよしだ」です。今、東京大学の 武藤芳照先生を中心に着々と準備が進められています。来春4月オープン予定です。ご期待下さい。

編集後記

季節の変わり目。ご自愛下さい